

Initiations VS M7

Comme vous pouvez le constater les enfants nés en 2020 peuvent s'inscrire dans la catégorie Initiations ou encore dans le M7. Afin de vous aider à faire le meilleur choix pour votre enfant voici la distinction entre ces 2 catégories :

- La catégorie **initiations** est sous la formule d'ateliers, d'exercices et une partie de 15 minutes est jouée à chacune des sessions. Elle s'adresse aux plus jeunes et aux joueurs qui ne sont pas encore prêts à intégrer une ligue avec des parties organisées
- La catégorie M7 il s'agit d'une ligue "régulière" 4 vs 4 composée de 3 périodes de 10 minutes. (L'équipe d'évaluateurs pourra prendre la décision d'intégrer un enfant dans les initiations si celui-ci n'est visiblement pas prêt pour jouer dans le m7).